
12ª Ata 
Data 05/08/2009 
Horas: 19hs30min 
Local: Deter 
                          

PAUTA PARA REUNIÃO – Assuntos Gerais  
 
 

• 1 – ATUALIZAÇÃO DO SITE 
• 2 – DEFINIR PLACAR DO JOGO EM JOINVILLE 
• 3 – AGENDAMENTO PARA RECEPÇÃO DO TIME DE JOINVILLE  
• 4 – REVER SITUAÇÃO DO ATLETA ADRIANO 
• 5 – SUBSTITUIÇÃO DO DIRETOR FINANCEIRO 
• 6 – MENSALIDADE (Disponibilizar o Nome do Atleta no SITE) 
• 7 – PAGAMENTO DO AGASALHO  
• 8 – REUNIÃO COM TODO O GRUPO 
• 9 – CORNETADAS DO DKO 
• 10 – JOGOS CANCELADOS 
 
 

FICOU ESTABELECIDO APÓS A REUNIÃO O SEGUINTE: 
 
 

• 1 – As noticias dependem exclusivamente das realizações dos jogos, porém, as 
informações mensais deverão estar em dia como:  

      Aniversariantes, Noticias da semana, informações gerais, 
 

• 2 – Apesar de termos marcado um gol válido através do Atleta Julio, a Diretoria achou       
por bem manter o resultado indicado pelo arbitro, 4 x 3 para eles. 

 
• 3 – Procurar campo para recepcionar o time de Joinville. 

 
• 4 – Aguardar até a próxima sexta-feira, dia 07/08/09, quando o mesmo deverá 

procurar a diretoria para sanar seus débitos. O não cumprimento desse acordo 
acarretará na exclusão do atleta.  

 
• 5 – O atleta e Dirigente Leandro Vinicius da Cunha, a partir desta data passará a ser 

o único Tesoureiro do clube, devendo organizar todo este setor, inclusive a troca 
da conta bancaria, a qual deverá estar a disposição dos atletas o novo numero 
para deposito o mais rápido possível. 

 
• 6 – Ficou acertado pela Diretoria que a partir do próximo dia 15/08/09, dia do 

pagamento da mensalidade, o nome de todos os atletas do EA estarão à 
disposição no SITE do Clube, referente ao pagamento das mensalidades. 

 
• 7 – Ver a possibilidade da realização de um festival de futebol suíço, a fim de 

arrecadar verbas para o pagamento dos agasalhos. A Diretoria ficou incumbida de 
procurar um local. 

 
• 8 – Reunião agendada para o dia 12/08/09, as 19hs, no Terminal Rita Maria, espaço 

cultural. 
 



 
 

• 9 – Ficou acordado que os comentários deverão ser imparciais. 
 

• 10 – A Diretoria concordou que ocorrendo o cancelamento dos jogos de futebol de 
campo a Diretoria de Esportes do EA deverá automaticamente marcar para o 
mesmo dia, um horário em quadra de futebol suíço.  

 
Foi conversado ainda sobre a compra de um terceiro uniforme, onde o estilo das camisas e 
as cores, deverão ser escolhidas através de votação dos atletas. 

  
Não Havendo mais nada a ser comentado, damos por encerrada esta reunião. 

 
 
 
 

Florianópolis, 05 de agosto de 2009. 
 
 
 

Assinam a presente ata. 
 
 
 
 
 
 
 

Luiz Carlos Pacheco                    Thyago Cardoso Pacheco                        Gracelaine Battisti 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Adson Farias                                          André Luiz Franklin Visalli                             


